



A VOTRE SANTÉ

LE
Whisky Dewar
EST SANS EGAL

LE
Whisky Dewar
FAVORI DES SOUVERAINS
GARDE
LA SUPREMACIE



A VOTRE SANTÉ

plus nombreuses et les montants payés sont plus forts que jamais.

Cuir et peaux—Les prix sont sans changement depuis la hausse que nous avons signalée la semaine dernière sur les cuirs. La demande est bonne, principalement de la part des acheteurs de la campagne.

Les peaux vertes sont sans changement à nos prix de la semaine dernière, c'est-à-dire qu'on paie 8c le No 1, 7c le No 2 et 6c le No 3 pour les bœufs.

Les peaux de veaux font 8c le No 1, 6c le No 2 et celles de la campagne 5c.

Les peaux d'agneaux tondus et en laine restent également à 35c pièce et les steers restent à 8c.

Draps et Nouveautés—Les ordres par voyageurs continuent à arriver pour livraison d'automne. Les marchands de la campagne sont venus en assez grand nombre apporter leurs commandes et régler leurs comptes sinon en totalité, du moins en partie.

Les marchands détailliers de la ville escomptaient la semaine de l'Exposition comme devant leur apporter une bonne aubaine, malheureusement la pluie et le froid se sont mis de la partie et ont trompé quelque peu ces espérances optimistes.

Epiceries—Les sucres ont augmenté de 1c sur toute la ligne. Les prix sont très fermes, avec bonne demande. Les sirops raffinés sont toujours négligés et restent aux anciens prix. Les prix des mélasses se sont raffermis en sympathie avec la situation aux îles. Les cafés sont tranquilles et la demande en thé est assez bonne.

Les farines préparées ont une nouvelle augmentation de 10c sur les boîtes en paquets de 6 lbs et de 5c sur ceux de 3 livres.

Les stocks en fruits secs sont généralement réduits, principalement pour les noix, les noisettes, les noix et les raisins de Corinthe. Ces derniers se font de plus en plus rares et sont à prix très fermes. Les "Provinciaux" ne se vendent plus à moins de 5½c. En fait de raisins de Valence, il n'y a plus sur le marché de vieux stock, et le nouveau qui vient d'arriver ne se vend pas à moins de 5½c pour les "fine off Stalk."

Les conserves alimentaires sont également à prix très fermes. On ne vend plus le blé d'Inde en boîtes de 2 livres à moins de 65c la doz.

Les tomates ne s'offrent plus à arriver; elles se vendent à 85c la doz pour l'ancien stock et les marchands de gros ne veulent pas faire de concessions sur le prix. Les empaqueteurs ne font pas d'offres et ne savent pas jusqu'à quel point ils seront en mesure de remplir les ordres reçus.

Pour le saumon en boîtes, les prix déjà assez bas d'ailleurs, se maintiennent, les offres sont plus nombreuses de la part des empaqueteurs; mais ces derniers arrivent sur un marché bien tranquille.

A la hausse que nous avons déjà signalée sur les viandes en conserve, la semaine dernière, est venue s'en ajouter une autre. Nous rectifions notre liste de prix en conséquence et nous prions nos lecteurs de s'y reporter.

Huiles et Graisses—L'huile paille su-

bit une hausse de 2 à 3c. L'huile de lin crue ne se vend plus au-dessous de 42c et l'huile bouillie au-dessous de 45c.

L'essence de térébenthine a baissé de 1 à 2c. Elle vaut actuellement 43c le gallon.

Les huiles canadiennes de pétrole sont en hausse d'une demi cent (½) le gallon. On les vend maintenant 13½c par lots de char, 14c par 20 quarts et 14½c par quantités de 1 à 19 quarts.

Poisson—Cet article est toujours assez délaissé et la demande ne porte guère que sur les poissons secs, ainsi que sur le saumon salé.

Salaisons, saindoux, etc—Les lards de l'ouest sont encore en hausse cette semaine. Nous les cotons de \$16 à \$16.75 par quart.

Les saindoux sont très fermes. On s'attend à une hausse prochaine aussi bien sur les saindoux purs que sur les composés.

Pour conserver les fleurs fraîches, asperger d'abord légèrement le bouquet avec de l'eau fraîche, puis le mettre dans un vase contenant de l'eau de savon. On retire chaque matin le bouquet de cette eau et on le met en biais, la tige entrant d'abord, dans de l'eau pure; on l'y tient pendant deux minutes, on l'en retire ensuite et on asperge légèrement de nouveau les fleurs avec de l'eau fraîche. On replace le bouquet dans l'eau de savon; il paraîtra aussi frais que s'il venait d'être cueilli. L'eau de savon sera changée tous les trois jours. Soignés ainsi, les bouquets restent frais pendant un mois au moins.

MELASSE EXTRA...

Demandez

nos échantillons

et nos prix

Nous venons de recevoir un lot de mélasse de fantaisie, **Porto-Rico (extra Fancy Ponce)**, cette mélasse est égale en couleur et au goût, au plus beau sirop..... Comme il est impossible d'en importer d'autre, nous conseillons à nos clients de placer leurs commandes immédiatement.

L. CHAPUT, FILS & CIE

MONTREAL